



Le Maire de la commune de Mfou s'est rendu dimanche dans la paroisse catholique de Mindzomso située juste après le Lycée technique de Mfou dans le groupement Mvog-Owondzouli. Un important don a été offert par le premier magistrat de la ville pour l'avancement de l'œuvre du Christ. Il s'agit du matériel de construction pour la communauté chrétienne de Mindzomso, des denrées alimentaires pour les populations et une enveloppe contenant des numéraires.

Le Maire Francis Ngoumou qu'accompagnait son épouse a d'abord tenu à assister à la célébration eucharistique faite par le curé territorialement compétent. L'éloquence de l'Abbé Jean Emmanuel Abega a séduit plus d'un au point où même les curieux ont "signé l'indien" et ont promis revenir à chaque fois que ce jeune prelat surdoué, ou son vicaire, diront la messe. En fait, ce qui a séduit dans l'homélie de l'Abbé Jean Emmanuel Abega, au-delà de l'éloquence et la parfaite maîtrise de la parole de Dieu, c'est surtout lorsqu'il évoquait la justice et les domaines de compétences.

En effet, le curé de la paroisse catholique de Mindzomso a enseigné que la justice consiste pour chacun à rester dans les limites de ses fonctions, de son domaine de compétence. Le désordre commence justement lorsque chacun veut faire ce qu'il n'a pas appris à faire, ou encore lorsque chacun veut faire ce qu'il ne doit pas faire ou ce qui revient à quelqu'un d'autre de faire.

Une homélie très édifiante et bien applaudie par le Maire Francis Ngoumou et son épouse

qu'accompagnaient Madame le deuxième adjoint au Maire Xaverie Mbezele et les deux conseillers municipaux du secteur, Armand Claude Mbarga par ailleurs Président du Conseil paroissial et Délégué départemental du Commerce et S.M Manga Bekono par ailleurs Chef de village d'Obout. Il y avait également quelques autorités militaires du département à l'instar du Capitaine Joseph Monemekouk, Chef de la Cellule départementale des anciens combattants et victimes de guerres. Le Directeur administratif et financier de la Sodecao et le Chef d'Agence départementale Elecam, étaient également de la partie.

À l'issue de l'homélie, le premier magistrat de la ville de Mfou a fait un geste magnanime. Il a offert du matériel de construction à la communauté chrétienne de Mindzomso, des denrées alimentaires aux populations du coin et une enveloppe contenant des numéraires.

Pour ce qui est du matériel de construction, il s'agit d'un important stock destiné à la communauté chrétienne de Mindzomso constitué de 20 tonnes de gravier, 20 sacs de ciment, 02 brouettes, des machettes, une trentaine de fer à béton. Une enveloppe de 300 milles FCFA a été remise au curé pour relancer les travaux de construction du Presbytère.



Au niveau des denrées alimentaires, le Maire a offert, 04 cartons de poissons et du bon vin dont 04 palettes de bières et 04 cartons de vin bouché.

Un moulin à écraser équipé d'un moteur à essence, a également été offert aux populations de la localité.

Une visite au centre-ville de Mfou a permis au chef de l'Exécutif communal d'évaluer les travaux de construction des toilettes publiques de la ville de Mfou, au niveau de l'actuelle gare routière. Il faut dire que les travaux vont bon train et le chantier sera livré dans les tous prochains jours.

Engelbert MFOMO, L'Activateur